
 

 

 

Appel à communication  

2ème Édition du Congrès International des Sciences de la Communication 

Chers et Chères chercheurs et chercheuses en sciences de la communication,  

Nous avons le plaisir de vous inviter à soumettre vos propositions de communication pour la 2ème Édition du 

Congrès International des Sciences de la Communication (CISC), organisée par l'École Normale Supérieure de 

Tétouan et le Laboratoire de Recherche en Sciences de l'Information, de la Communication et du Discours. 

L'événement se déroulera du 28 au 30 novembre 2024 à Martil, au Maroc.  

Le thème central de cette année est : 

"POUR DES COMMUNICATIONS MOBILISANTES (ENFIN) POUR LA PLANÈTE". 

Nous encourageons les propositions de communication qui explorent les divers aspects de la communication dans les 

sociétés contemporaines, y compris mais sans s'y limiter : 

➢ Communications sensibles, médias et presse 

➢ Communication des institutions et des organisations   

➢ Communication socio-pédagogique et TICE 

➢ Communication digitale et processus de digitalisation 

Instructions pour la soumission : 

Les auteurs intéressés sont invités à soumettre un résumé de leur communication (300 mots minimum ; 500 mots 

maximum), à soumettre avant la date limite de soumission.  

Les résumés doivent être envoyés par voie électronique sur la plateforme dédiée.  

Calendrier : 

A consulter sur le site du CISC24  

Nous accueillons les contributions de chercheurs, d'enseignants, de professionnels et d'étudiants intéressés par les 

sciences de la communication. Les communications sélectionnées seront présentées lors des sessions parallèles lors 

du congrès. 

Pour de plus amples informations sur les modalités de soumission, veuillez consulter le site web du congrès : 

www.cisc24.lacommunication.ma 

Nous attendons avec impatience de recevoir vos propositions et de vous accueillir à Martil pour ce moment d'échange 

et de partage scientifique. 

 

 

 



 

 

 

Call for papers 

2nd Edition of the International Congress of Communication Sciences 

Dear researchers in communication sciences, 

We are pleased to invite you to submit your paper proposals for the 2nd Edition of the International Congress of 

Communication Sciences (CISC), organized by the École Normale Supérieure de Tétouan and the Laboratoire de 

Recherche en Sciences de l'Information, de la Communication et du Discours. The event will take place from November 

28th to 30th, 2024 in Martil, Morocco. 

This year's main theme is : 

"FOR MOBILIZING COMMUNICATIONS (AT LAST) FOR THE PLANET". 

We encourage paper proposals that explore various aspects of communication in contemporary societies, including 

but not limited to: 

➢ Sensitive communications, media and press 

➢ Corporate and organizational communication 

➢ Soocio-pedagogical communication and ICT for Education 

➢ Digital communication and digitization process 

Submission instructions : 

Authors interested are invited to submit an abstract of their paper (300 words minimum; 500 words maximum), to be 

submitted by the submission deadline. 

Abstracts must be sent electronically on the dedicated platform. 

Calendar: 

Available on the CISC24 website 

We welcome contributions from researchers, teachers, professionals and students interested in communication 

sciences. Selected papers will be presented in parallel sessions during the congress. 

For further information on submission procedures, please consult the congress website:  

www.cisc24.lacommunication.ma 

We look forward to receiving your proposals and to welcoming you to Martil for this moment of scientific exchange 

and sharing.  

 


